

JEUDI 8 SEPTEMBRE 1983 9 A 73

► CURIENNE

39 ans après la Libération : Ils se retrouvent !

Fort émouvante histoire que celle que nous relations dans nos éditions de novembre 82, relative à la période de la dernière guerre, en 1944 précisément, et pendant laquelle M. Blumet de Curienne avait hébergé et protégé pendant plusieurs mois, M. Vollin âgé à l'époque de 14 ans. Précisons que M. Vollin s'était retrouvé orphelin, ses parents étant tombés sous les balles.

Puis à la Libération, M. Vollin s'en alla faire sa vie de son côté, essayant d'oublier les horreurs qu'il avait vécues. Il se maria, eut deux enfants et s'installa à Paris, tout en essayant de ne plus se remémorer cette triste période.

Puis, le temps ayant atténué ses profondes blessures morales, M. Vollin prit des nouvelles de son protecteur, par un courrier envoyé en août 82, 38 ans après, dans lequel il émettait le désir de revoir cet homme qui avait risqué sa vie pour lui, tout en lui permettant de préserver la sienne.

M. Blumet, non moins désireux de revoir son protégé, l'accueillit chez lui, à Curienne, avec ses enfants, non moins de 39 ans après... en cette fin août 83.



C'est la gorge serrée, les larmes aux yeux, partagés entre l'immense bonheur de se retrouver et l'évocation tacite des horribles souvenirs de la guerre que MM. Blumet et Vollin se sont réunis avec leurs familles respectives pour une journée à marquer d'une pierre blanche.

Car pour eux, c'est dans le bruit des balles et entourés de fusils

qu'ils ont découvert l'amitié avec un grand « A », la gratitude, la solidarité et la reconnaissance, autant de qualités de cœur que tous les hommes sur la terre devraient posséder !

Peut-être y aurait-il moins de guerres...

Notre photo. — Devant chez M. Blumet : Mme Blumet, M. Vollin, M. Blumet, au premier plan.